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„Was macht die Zeit wenn sie vergeht?“ fragte einst 
Einstein. 
Ab dem Moment, wo ich diese Frage las, lies sie mich 
nicht mehr los; sie fasziniert mich seit vielen 
Jahren nach wie vor. 
 
Neulich bekam ich eine neue Antwort darauf als ein 
Kind mich bei der Heileurythmie fragte: 
 

„Warum ist das Gelb so klein?“ 
„Ja, sagte ich, es ist einfach mit 
der Zeit klein geworden.“ 
„Ah!, sagte das Kind, dann ist es 
jetzt ein Baby!“ 
 
Dann fiel mir ein, dass mit diesem 
gelben Stück Wachs, dass bald 
nicht mehr vorhanden sein wird, im 
Laufe meiner etwa 30 jährigen 
Tätigkeit, hunderte von Kindern 
Sonnen gemalt haben. Allein der 

Gedanke hat mich mit Ehrfurcht ergriffen. 
 
Die Zeit ist nicht die Gleiche wenn sie vergeht, denn 
das Erlebte hat sie geprägt, gefärbt und in ihr 
Spuren hinterlassen, die bis in alle Ewigkeit bewahrt 
werden, wie die vielen Sonnen, die im Laufe der Zeit 
entstanden und bis heute und darüber hinaus noch mit 
ihrer Strahlkraft aufleuchten, weil sie in den Herzen 
dieser Kinder einmal ihr wärmendes Licht 
ausbreiteten... 
 
 


